

## ◆ 各区だより ◆

守山区

### もりやま

多彩な活動で、健康増進と  
地域発展に寄与

#### ◇スポーツ交流大会より

守山区老連では毎年秋季にグラウンド・ゴルフ大会を開催しています。16回大会が10月4日に240名の参加で腕を競い合いました。上位入賞者が11月4日に行われた市老連大会に参加し、当区の森さんが優勝しました。老人クラブの中では、健康と親睦を兼ねたスポーツとして1番の人気です。

また、市老連の世代間交流スポーツ大会で昨年初めてカローリングを体験しました。結果はびつくり、守山区が優勝。夢かと思いましたが、カローリングは当地区が発祥と聞いています。天気は左右されず、子供から高齢者まで誰でもすぐできるスポーツとして広める努力をしたいと思っています。(鈴木 利雄)

#### ◇手作りファッションショー

7月19日、守山区役所講堂にて、女性リーダー研修会によるファッションショーを開催しました。今回は古着をリメイクした洋服を皆さまに披露しました。区老連の有志の方々の協力を得て、小物アクセサリー、帽子等、衣装に合わせた工夫を重ねて個性的に仕上げました。舞台練習を重ね、



会場準備も整い、当日を迎えました。緊張しながら舞台上に進むと、満員の会場から盛大な拍手とともに「ワー、ステキ。綺麗よ!」の

声援にびっくりしながらも、やれやれと安堵しました。

(長谷川 峯)

#### ◇会員趣味の作品展について

守山区老連では毎年趣味の作品展を守山区役所講堂にて開催しています。老人クラブの会員と区内の福祉施設の皆さまから約320点が出品されました。当区老連の作品展は昭和50年第1回から昨年で43回を迎えて、約半世紀にわたって続けられております。毎年来場者数も700人を超えるほどで、皆さまから称賛の声が多数聞かれました。作者の方々にも、今後ますますお元気で、生きがいをもめて作り続けてほしいと思いますし、地域社会の発展にも貢献できると確信します。

(加藤 守正)

### 緑区 のみどり

「朝市で語ろう」  
開催の報告

◎開催日：平成29年11月22日

(友引)

◎主催：「朝市で語ろう」実行委員会、片平・浦里学区連絡協議会

◎共催：なごやかクラブ片平(片平学区老人クラブ連合会)、浦里「虹の会」

斎場の協力のもと同斎場の駐車場を利用しました(雨天時は斎場内施設を利用する)。あわせて同斎場内にて、モーニングサービス(お茶・パン)を無償提供し、利用者が語るスペースを設けていただきました。交通手段としても、浦里斎場の所有マイクロバスで片平・浦里両学区内を巡回し、会場まで無償で来場できることも好評でした。



お客さまとして参加していただいた方は、平日の早朝にも関わらず150人余の参集をいただき非常に盛況で、地元農家提供の野菜などは30分くらいで売り切れになりました。



このイベントは、地元農家、企業、市民活動団体等の協力のもと、高齢者の買物支援や親睦・孤立防止などを目的に開催するもので、地域コミュニティ活性化や老人福祉の増進に資するよう片平・浦里学区の老人クラブのマンパワーで今後も継続的に開催したいと考えています。

フとして従事することで今後も継続できる目途が立ちました。

実行にあたり一番の問題点は場所をどう確保するかでしたが、会場は、平安会館浦里

第2回「朝市で語ろう」は平成30年2月23日に開催され250人参加しました。(中村 正・高井 文子)